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ÉCOLE DE LA LIÈVRE-SUD 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE 
Lundi le 16 octobre 2023. 

 
Présences :  
 

Julie Pelletier, directrice x 

Marie Beauchamp, présidente  x 

Jessica Bélec, vice-présidente Ο  

Isabelle Marcotte(SDG) Ο  
Annie Hébert, enseignante  

et secrétaire x  

Janick Flamand, enseignante x  

Éric Gauthier, parent x  

 

Annie-Claude Larocque, parent x  

Monika Hotte-Lépine, parent Ο 

Marjoe Morin, parent Ο  

Maggie Désormeaux, rep com. Ο  

Geneviève St-Louis, rep.com. x  

Nancy McLaughlin, soutien x 

 
1. Accueil et vérification du quorum 

Ouverture de la réunion à 18h20. 
Nous avons quorum. 
 
 

2. Parole au public 
 
Aucune 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Les membres aimeraient une copie papier de l’ordre du jour pour les prochaines 
rencontres. 
L’ordre du jour est adopté 
 
Proposée par : Éric Gauthier 
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #16-10-2023-01 
 

4. Adoption du Procès-verbal du 19 septembre 2023 (AGA) 
Le procès-verbal est approuvé. 
 
Proposé par : Janick Flamand 
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #16-10-2023 -02 
 

4. Adoption du procès-verbal du 19 septembre (CÉ) 
Le procès-verbal est approuvé 
 
Proposé par : Janick Flamand 
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Approuvé par à l’unanimité. 
 
 
 

Résolution #16-10-2023 -03 
 

5. Suivi de la rencontre du 19 septembre 2023 
Un panneau d’arrêt a été installé à l’école des Bâtisseurs. La municipalité nous 
reviendra avec de l’information pour les lignes dans le stationnement. 
 

 
8. Les rapports et la reddition de comptes :  
  

a) Projet éducatif (vidéo) (fiche) 
Le projet éducatif a été présenté l’an passé. Il est très avancé. Pour le problème 
d’espace à l’école des Bâtisseurs, 3 bureaux ont été aménagés dans le vestiaire. 
Le système SCP a été instauré dans nos deux écoles et est en lien avec nos 3 
valeurs. Julie parle des enjeux et des objectifs. Il reste à fixer les cibles. 
 

b) Résiduel des campagnes de financement (fiche) (fiche) 
Julie présente les budgets. 
 

c) Rapport sur le climat (étude universitaire) 
Ce point sera reporté à la prochaine rencontre. 

 
 

9. Travaux du conseil 
 
A) Aire d’attente pour les parents plus conviviale (municipalité NDL) 
Claudine St-Louis a manifesté son intérêt de faire partie de ce comité et de celui 
de la cour d’école. 
 
B) Comité cour d’école : participation des parents 
Idem que A 
 
 

c) Présentation toile Guy Laliberté 
La toile sera affichée à l’école de l’Amitié. Une personne viendra présenter la toile 
pour la mettre en contexte avec les élèves et en même temps faire un lien avec 
l’appréciation d’œuvres en arts plastiques. 

 
 
 
D) 150e du village de NDL et maison des arts du patrimoine 

Les activités se préparent. Il y aura peut-être un ancien draveur qui viendra parler 
de son expérience. M. Charbonneau pourrait aller dans les classes. 
 
 

 
  



Procès-verbal de la rencontre du mardi 2022-10-16 
Conseil d’établissement École de la Lièvre-Sud 

3 
 

Points de la direction 
 

a) Traitement des plaintes 
Julie présente la nouvelle procédure pour déposer une plainte. La démarche se 
retrouve sur le site du CSSHL. 

 
10. Nouvelles des enseignantes 

École des Bâtisseurs : Annie informe les membres des différentes activités et 
projets qui se déroulent dans l’école. La lettre pour remercier M. Routhier sera 
publiée dans le journal local à la fin du mois. 
École de l’Amitié : Janick informe les membres des différentes activités et projets 
qui se déroulent dans l’école. Elle demande une approbation pour les sorties et 
fêtes pour l’année scolaire (voir le tableau ci-joint). 
 

Proposé par : Annie-Claude Larocque 
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #16-10-2023 -04 
 
 
 

11. Des nouvelles du service de garde 
 
Aucune 
 

12. Nouvelles du représentant de la communauté 
 

 Aucune 
 
 

13. Nouvelles de L’OPP 
Geneviève St-Louis propose une campagne de financement pour l’école de 
l’Amitié soit la vente de tasses décorées, de boules de Noël et d’aimants dans le 
but de faire une activité.  Certains membres de l’OPP vont se fixer une rencontre 
pour préparer le tout. Il y aura une annonce Facebook pour inviter d’autres 
parents. 
 

14. Nouvelles du comité de parents 
 

Éric Gauthier mentionne qu’il y a eu une première rencontre et que les membres 
se sont présentés. Il a amené le point problématique du service de transport 
pour les écoles éloignées. Il y aura une demande faite au CA. 

 
 

15. Levée de la séance 
 

La rencontre s’est terminée à 19h50. 
 

Proposé par : Éric Gauthier 
Appuyé à l’unanimité 

Résolution #16-10-2023 -05 


